

## carecheck

Prüfung und Bewertung von Pflegeaufwendungen für die Assekuranz

## Unsere Expertise im Bereich Pflegekosten

### SVT-REGRESS

In Regressen zu pflegebedingten Aufwendungen (SVT oder andere Kostenträger) prüfen wir die Unterlagen und grenzen die unfallbedingten Aufwendungen von denen ab, die auf Grundlage konkurrierender Ursachen des Pflegebedarfs entstehen. Sie erhalten eine differenzierte Auswertung, in welcher der Fallverlauf in Bezug auf die Allokation von Pflegeleistungen zusammengefasst wird. Pflegegutachten werden im Hinblick auf Plausibilität und Kausalität analysiert und es werden mögliche Kürzungen benannt und ausführlich begründet.

### RESERVE HOCHKOSTENFÄLLE

Fälle, in denen Leistungen der außerklinischen Intensivpflege abgerechnet werden (sogenannte Hochkostenfälle) stellen aufgrund der dynamischen leistungsrechtlichen Lage (GKV-IPReG, AKI-Rahmenempfehlungen), des unübersichtlichen Angebots von Dienstleistern und der schnellen Kostensteigerungen eine Herausforderung dar, wenn es um tragfähige Reserveeinschätzungen geht. Wir unterstützen Sie mit Stellungnahmen zu Indikation, Versorgungsform und Weaningpotenzial.

### PERSÖNLICHE ANSPRÜCHE

In Fällen, bei denen Mehrbedarf im Bereich der Pflege durch den Geschädigten geltend gemacht wird, können wir die Schriftsätze, Bezifferungen und Parteigutachten prüfen und hierzu pflegefachlich fundierte Stellungnahmen abgeben. Dies bezieht sich sowohl auf den personellen Mehrbedarf als auch auf Angaben zu verbrauchsabhängigen Kosten, Kosten für Hilfsmittel und Fahrtsachkosten.

### GUTACHTENMANAGEMENT

Wir verfügen über ein Netzwerk erfahrener Gutachter, über das wir in Fällen mit Klärungsbedarf qualifizierte neutrale Gutachten zur Feststellung des Pflege- und Betreuungsmehrbedarfs in Auftrag geben können. Wir helfen bei der Abstimmung bezüglich der Gutachterfragen und sorgen dafür, dass der Gutachter vollständige Unterlagen erhält. Der gesamte Prozess wird durch datenschutzrechtlich einwandfreie Upload-Möglichkeiten technisch unterstützt und wir überwachen die termingerechte Fertigstellung. Wir stellen für Sie und die Geschädigte Transparenz zum Bearbeitungsstand sicher.

## Mehrwerte für die Assekuranz

- Bewertung von Abfindungsangeboten der Kostenträger und persönlicher Ansprüche
- Schnelle Übersicht zu bisherigen und zu erwartenden Pflegekosten
- Sicherheit bezüglich der Angemessenheit der Forderungen
- Empfehlungen zu individuellem Fallmanagement
- Schnelle Klärung offener Fragen zur pflegerischen Versorgungssituation



## Empfehlung

Unser Prozess „Digitale Anforderung von Arzt- und Krankenhausberichten“ wurde in Kooperation mit der ARGE Verkehrsrecht des Deutschen Anwaltvereins entwickelt und ist auf eine schnelle und umfassende Informationsbeschaffung im Personenschaden ausgelegt.

empfohlen von:



Deutscher Anwaltverein

**Arbeitsgemeinschaft  
Verkehrsrecht**

## Eucon Digital GmbH

Für ein smartes Schadenmanagement: Eucon modernisiert den gesamten Schadenprozess. Egal ob bei der Anforderung strukturierter medizinischer Unterlagen, der Bewertung und Steuerung eines medizinischen Schadenfalls oder dem Rechnungscontrolling – wir haben für jede Ihrer Herausforderungen im Bereich Personenschaden die passende Lösung.

Dabei setzen wir auf eine perfekte Mischung aus Daten, neuester KI-Technologie und jahrelangem Expertenwissen.

Als Digitalisierungspartner für das Kfz-, Sach- und Personenschadenmanagement entwickeln wir neue innovative Leistungsangebote für die ganze Branche. Durch die Geschwindigkeits- und Kostenvorteile, die wir realisieren, erhöhen wir die Produktivität und Effizienz bei unseren Kunden.